

Padecería mal de Diógenes

Adulto mayor debió ser rescatado de su casa tras quedar atrapado bajo bolsas

● Un par de días habría estado en esta condición, hasta que se notificó al SAMU. Bomberos debió apoyar el procedimiento para ingresar al inmueble.

Policia
policia@elpinguino.com

Ayer en la mañana, a eso de las 11 horas, personal de Bomberos de la Cuarta Compañía fueron despachados hasta la Población Monseñor Boric, alertados por SAMU sobre la presencia de una persona atrapada al interior de una vivienda.

A la llegada, se encontraron con que en una casa interior, de calle Clotario Blest, se encontraba atrapada una persona, por lo que procedieron a forzar el ingreso con la autorización respectiva.

Los primeros antecedentes que pudo recabar la unidad móvil de Pingüino

Multimedia dieron cuenta que el ocupante habría acumulado demasiadas cosas y que por tal razón había quedado atrapado bajo bolsas y cajas. Se dijo que padece del mal de Diógenes (trastorno del comportamiento que se caracteriza por el aislamiento voluntario en el propio hogar y la acumulación de grandes cantidades de basura y desperdicios domésticos).

Tras el rescate, el hombre fue trasladado hasta el Hospital Clínico para su respectiva atención.

Jonathan Garay, director de la Cuarta Compañía de Bomberos, se refirió al hecho señalando que “se trataba de una persona atrapada en su casa habi-

tación, al interior de ella, posiblemente con el mal de Diógenes. Se le cayeron algunas cosas, estaba atrapado hace algunos días y se pidió el apoyo del SAMU para poder sacarlo desde su habitación, y ser ahora derivado al hospital. No presentaba mayores lesiones, era una persona adulta mayor que sufría de esta patología”.

El paciente fue ingresado al Servicio de Urgencia del Hospital Clínico de Magallanes, quedando internado en observación.

Personal de Seguridad Municipal se constituyó en el lugar para dar cuenta del hecho y se tomen las acciones de ayuda para el afectado.



GUILLERMO PERALTA

Bomberos y SAMU trabajaron en conjunto para poder brindar la atención al adulto mayor.